



# 城南中だより

第7号 平成29年6月13日

文責 校長 江浦 伸昌

TEL24-4338

城南中学校生徒としての誇りを持ち、たくましく生きる生徒の育成  
～「城南魂を持ち、主体的に学ぶ人」をめざして～

## 本年度最初の土曜授業

6月3日（土）の土曜授業を「心と体の健康の日」として、講師に佐賀県DV対策総合センター所長の原健一様をお招きして講話を実施しました。

生徒が正しい知識・意識を持って安全な行動を主体的に選択することができるために、毎年、各学年の生徒に応じ、命の教育、暴力の予防、性感染症予防などの内容で講話をしていただいています。

1年生 . . . . . 2時間目

2年生 . . . . . 1時間目

3年生 . . . . . 3時間目

（1年生）

演題 「友達との楽しい関係  
の作り方」



中学生になり、新しい環境で生活をはじめていく中で友達との関わりで悩むことも多くなります。思春期の心身の特徴や、より良い人間関係の在り方について話をされました。相手のことを知り、相手のことを考えて行動することだけではなく、自分のことを知り、自分のことを相手に知ってもらうための言葉のキャッチボール（ドッジボールにならないこと）が人間関係には大切なことだということを、ドラえもんキャラクターなど身近な具体例をあげて説明されました。

（2年生）

演題「相手を思いやり、自分を大切にする」

友人関係のなかや将来交際するようになるときに、相手とよりよい関係をつくるためにどう考えて行動しなくてはいいかを話されました。原先生が関わられた中学生や高校生の事例を紹介され、相手との心の良い距離感を持つことがトラブルを防ぐことになり、相手のことを大切にしたい関わりができることを説明されました。そして、そのことが自分のことも大切にすることに繋がること話されました。その他にもLINEなどのSNSの危険性について説明されました。

（3年生）

演題「地域やネットにひそむ危険をしろ」

住んでいる地域の危険な場所と時間帯など、最近市内で起きた声かけ・つきまとい等の事例を紹介され、身を守る方法についても教えていただきました。SNSを利用するときの危険については、知らない相手が嘘を巧みに使い近寄ってきて、いつの間にかだまされてしまい被害にあった事例など（なりすましメール等）を話されました。ネットいじめの恐ろしさについても話がありました。予防には、危険に対する知識を持つことが大切であるという講話でした。

## 出前あいさつ運動

城南豊夢学園のまなざしプロジェクトの一環で出前あいさつ運動を6月6日（火）と8日（木）に赤松小学校と北川副小学校で行いました。（6月、9月、2月の年3回実施）

生徒会役員のみんが、出身校へ出向いてさわやかなあいさつで小学生を迎えています。中学生も小学生もにこやかにあいさつを交わす姿はとてもほほえましくこれからもぜひ続けていきたい活動の一つです。



## 明日から1学期期末テストです。準備をしっかりとしましょう。

早いもので、6月も半ばとなり、明日から1学期期末テストがあります。

中学校においては、毎学期実施される中間テストや期末テストは重要です。これらのテストは学期末の評定の主たる参考資料となります。また、生徒自身が学習の状況を知って、これからの学習の改善に活かすことにも大きな意味があります。そのために、学校ではテスト前に部活動を中止にして、テストに向けた学習に集中できるようにしてきました。今回1年生は最初の期末テストとなりますので戸惑いもあるかと思いますが、テスト範囲表を確認して、これまでの授業を振り返りしっかりと準備をお願いします。テスト当日の1時間目は自主学習の時間を設けていますので、直前まで精一杯頑張してほしいと思います。

今回のテストの取り組みから、日々の授業でわからない所を解決しておくことと、毎日の学習の習慣の大切さを実感できたことと思います。そして、テストで最も大切なことは終わってから間違えた所を正しくできるようにすることです。

テスト前の残り数時間を計画的に過ごすと共にテストが終わってからこそが力のいれ所だということを考えて、継続的に見通しをもって取り組むことが大切です。家庭でも、計画表に目を通していただくとともに、子どもたちががんばれるように、ご指導や励ましをお願いします。

○各学年のテストの日程をお知らせします。

	6月14日(水)	6月15日(木)	6月16日(金)
1年生	②社会 ③国語 ④理科	②美術 ③数学	②保体 ③英語
2年生	②美術 ③英語 ④数学	②保体 ③社会	②国語 ③理科
3年生	②数学 ③保体 ④英語	②理科 ③国語	②美術 ③社会

※各テスト日の1時間目は自主学習の時間になります。

※6月15日(木)の4時間目は暴排、薬物乱用防止教室があります。

※6月16日(金)はテスト終了後5時間目まで通常の授業を行います。